

NOTA DE PRENSA

SARENET y CXIOME FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACION

- Cxiome utilizará las infraestructuras de conectividad de Sarenet y sus soluciones de Voz IP para dar un servicio más integrado a sus clientes

- Se enmarca en la estrategia de canal lanzada el año pasado, basada en un modelo colaborativo abierto y flexible

Madrid, 29 de junio 2017.- Sarenet (<http://www.sarenet.es>), el operador de voz y datos y servicios de alojamiento, especializado en empresas y con más experiencia de cuantos hoy desarrollan su actividad en España, ha firmado un acuerdo de colaboración con **Cxiome (<http://www.cxiome.es>)** compañía especialista en la gestión integral y continua de las TIC para empresas.

Mediante dicho acuerdo, **Cxiome** integrará las diferentes soluciones de la oferta de **Sarenet**: servicios de conectividad a Internet, circuitos y soluciones de telefonía IP. En este sentido, **Cxiome** ofrecerá de forma proactiva un servicio más completo a sus clientes. El acuerdo se enmarca en la nueva estrategia de **Sarenet** de comercialización de sus servicios a través de terceros, a los que ofrece sus soluciones para que puedan abordar proyectos globales.

Para **Jon Arberas, director general de Sarenet**, “*una compañía de servicios TIC como Cxiome representa el modelo de empresa en el que nos basamos para desarrollar nuestro canal de distribución, porque existen importantes sinergias que se deben aprovechar. Prestamos servicios de alto valor añadido que nuestros socios pueden capitalizar, ofreciendo unas soluciones más avanzadas a sus clientes, además de incorporar a su portfolio nuevos servicios, y de ganar en competitividad y ahorrar costes*”. **Arberas** señaló el modelo colaborativo abierto y flexible que plantea **Sarenet** como la base para desarrollar unas relaciones gratificantes y a muy largo plazo con sus socios.

Cxiome, una década de experiencia en el mercado

Cxiome es una organización independiente dirigida por profesionales con más de 15 años de trayectoria; un equipo de 40 personas que ofrece su experiencia y conocimiento en las últimas tecnologías de la información y las comunicaciones.

El objetivo de **Cxiome** es descargar a la empresa de la gestión de las TIC, asesorándola y resolviendo sus preocupaciones TIC de manera integral. **Cxiome** presta sus servicios en cuatro grandes áreas: **Easy IT**, gestión integral y continua de las TIC; **WorkPlace**, gestión flexible del puesto de trabajo digital; **Platform**, infraestructura TIC flexible en pago por uso y **Fit**, proyectos ad hoc de incorporación de tecnología.

Sus más de 200 clientes de múltiples sectores y 5.000 puestos de trabajo en soporte, los más de 500 servidores monitorizados y el 99% de renovaciones anuales de contratos avalan crecimientos sostenidos de dos dígitos para la compañía.

Para **Alberto Moreno, Director Comercial de Cxiome**, el acuerdo se sustenta *“en la oportunidad que presenta el target de mercado de Cxiome para recibir servicios integrados de alto valor, pues la tecnología se ha convertido en un elemento imprescindible en la gestión de las empresas, no sólo a nivel operativo sino también táctico y estratégico”*

Para más información:

Alex Etxebarria

alex.etxebarria@sarenet.es

609 32 48 19

SARENET S.A.U. (www.sarenet.es) se ha consolidado en el ámbito nacional como uno de los principales operadores de voz y datos para el sector empresarial. La compañía, especializada en prestar un servicio integral y de alta calidad a empresas, ofrece un servicio global que abarca desde conectividad de alta velocidad y fiabilidad, hasta servicios de Data Center de altas prestaciones, incluyendo soluciones de Cloud Computing, alojamiento de equipos y aplicaciones, redes privadas, soluciones de telefonía IP y Centralita Virtual, seguridad, desarrollos y albergue Web, y servicios de posicionamiento y gestión de reputación online. Gracias a sus soluciones, Sarenet es capaz de satisfacer todas las necesidades que se puedan plantear a las empresas en relación con Internet, prestando un servicio integral y a medida a todos aquellos clientes que utilizan cada vez más Internet para mejorar su gestión y sus comunicaciones.